



Salamanca acogerá un foro de ciencias sociales y economía

La capital salmantina será, del 6 al 9 de octubre, el mayor punto de encuentro y debate sobre temas sociales y económicos en el primer foro S3F en España

ECONOMÍA REGIONAL

EL NORTE

VALLADOLID. Salamanca se convertirá del 6 al 9 de octubre en el mayor punto de encuentro y debate sobre los temas sociales y económicos más relevantes para los investigadores en ciencias sociales y economistas a través del primer foro internacional de ciencias sociales y economía (S3F) en España.

En su primera edición, el Social Science Festival contará con la participación de tres premios Nobel de Economía y relevantes figuras del mundo ejecutivo y académico en todos los ámbitos de las ciencias sociales, nacionales e internacionales. Tiene como objetivo sacar la investigación científica de las aulas y los despachos a la calle, facilitando el encuentro entre estudiantes e investigadores. S3F es un evento de difusión científica de ámbi-



Vista de la fachada principal de la Universidad de Salamanca. :: EL NORTE

to internacional que persigue establecer un punto de encuentro y debate entre investigadores, estudiantes y sociedad. Un foro de discusión abierto sobre todas las ramas de las ciencias sociales, desde la Sociología a la Economía, pasando por la Historia. El objetivo princi-

pal es lograr que algunos de los más brillantes investigadores en ciencias sociales del mundo hagan accesible a no especialistas la comprensión de lo que las ciencias sociales estudian y de cómo interpretan y entienden los fenómenos colectivos que a todos preocupan, desde el paro a la

evolución de los sistemas democráticos, desde las relaciones entre los sexos al funcionamiento de los bancos y del comercio internacional.

Con esta iniciativa se pretende hacer experimentar a los jóvenes de España y, eventualmente, de Europa que los problemas sociales se

pueden abordar de una manera racional e informada, que no todo debe estar dominado por las ideologías y la política. Se busca también que todos los asistentes puedan ampliar sus conocimientos básicos sobre cómo funcionan la economía global contemporánea y los siste-

mas socio-políticos que en ella actúan. Se quiere, adicionalmente, acercar a pie de calle la investigación en las áreas de ciencias sociales y transformar la ciudad durante unos días en un polo de atracción científico y cultural de primer orden.

El tema de debate elegido es '¿Sirven para algo las ciencias sociales? Lo poco que sabemos y lo mucho que desconocemos'. Durante cuatro días, 50 de los mejores científicos y profesionales en ciencias sociales, de diferentes disciplinas y países, discutirán con estudiantes, académicos y ciudadanos interesados sobre cuestiones diversas tales como: '¿Por qué los diamantes facilitan las relaciones afectivas siendo inútiles?', '¿Todos los caminos llevan a Atentas? Distintas rutas hacia la democracia. El papel que desempeñan los bancos centrales en paliar las crisis financieras', '¿Quién manda en el mundo financiero internacional?', '¿Lo que de verdad sabemos sobre el calentamiento global. ¿Por qué nunca ocurren los milagros en Latinoamérica?'.